

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 22. November 2021

69 1.401 Gemeindepräsident Informationen aus dem Gemeinderat

Ausführungen des Gemeinderates

Uferweg Weidli - Ghei

Jolanda Brunner: Sie zeigt die versprochenen Fotos des Uferweges Weidli – Ghei. Sie erläutert dabei die nun geplante Uferwegführung. Dabei muss beachtet werden, dass die Natur nicht beeinträchtigt wird und der Lebensraum für Pflanzen und Tiere erhalten bleibt. Bei den Diskussionen wurde festgestellt, dass es schwierig ist, alle Bedürfnisse unter einen Hut zu bringen und es müssen verschiedene Themen betrachtet werden. Mit dem genehmigten Nachkredit besteht nun die Möglichkeit, die Arbeiten voranzutreiben und dass verschiedene Sachen überprüft werden können. So werden auch verschiedene Steglösungen geprüft. Dies verursacht jedoch recht grosse Eingriffe in die Landschaft. Deshalb ist eine Steglösung nicht überall möglich. Es gibt auch verschiedene Schilfgürtel, welche geschützt werden müssen. Diverse Varianten werden nun mit diesem Nachkredit geprüft. Mit den in diesem Verfahren aufgeworfenen Fragen wird man dann beim Amt für Gemeinden und Raumordnung des Kantons Bern (AGR) vorstellig werden. Das AGR soll dann beurteilen, welche Varianten bewilligungsfähig sind und welche Auflagen beachtet werden müssen. An einigen Stellen wird es schwierig, die privaten mit den öffentlichen Anliegen zu entflechten. Im Bereich Tellergut hat das Bundesgericht beschlossen, dass die geplante Wegführung so nicht realisierbar ist und eine neue Wegführung gesucht werden muss. Hier wird eine rückwärtige Wegführung gesucht. Diese Varianten werden mit allen Vor- und Nachteilen geprüft und dem AGR zur Beantwortung der Bewilligungsfähigkeit unterbreitet.

Liegenschaft Bahnhofstrasse 23

Die von der Gemeinde erworbene Liegenschaft Bahnhofstrasse 23 konnte auf den 1. Februar 2022 an ein Ehepaar vermietet werden.

Pädagogisches Zentrum Hofachern

Wer schon länger im GGR ist weiss, dass man dort ein Leuchtturmprojekt mit der Heilpädagogischen Schule, der Schule für Hören und Sprache, allenfalls der Kita oder anderen Bildungsangeboten realisieren will. Der abgeschlossene Baurechtsvertrag wurde durch die Gemeinde zurückgenommen. Man hat festgestellt, dass man auf dieser Parzelle viele verschiedene strategische Angebote realisieren könnte, welche für die Gemeinde Spiez wichtig wären. Der Gemeinderat hat nun beschlossen, einen Stopp zu machen, mit dem Investor zurzeit nicht weiterzufahren, eine Auslegeordnung zu machen, eine Möglichkeit einer Variantenstudie vorzusehen und zu schauen, welche Angebote man auf dieser Parzelle realisieren könnte. Auf Grund dieser Machbarkeitsstudie, welche das Ressort Finanzen durchführt, wird der Gemeinderat entscheiden, welche Ideen weiterverfolgt werden. Hier geht es deshalb zurzeit nicht weiter und es wurde ein Stopp eingelegt und es soll eine neue Auslegeordnung gemacht werden, um zu schauen, was zielführend für Spiez ist.

Sportlerehrung

Am letzten Donnerstag fand die erste Sportlerehrung im neuen Format statt. Es war ein sehr gelungener Anlass. Der Sportkommission und der Abteilung sowie dem Ressort Bildung, Kultur und Sport wird für die Organisation bestens gedankt. Es ist zu hoffen, dass diese auf diesem hohen Niveau gehalten werden kann. Für die Sportler und die Sportvereine ist dies ein wichtiger Anlass.

NAMENS DES GEMEINDERATES
Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner T. Brunner

Geht an

-